



Communiqué de presse

Croissy-Beaubourg, le 6
février 2023

Le nouveau concept « Cora en ville » s'installe à Metz (57)

Le choix et le prix de l'hypermarché en bas de chez vous ! Retrait de courses et services de proximité au cœur de la ville...

Cora choisit Metz pour déployer son 10ème concept Cora en ville. Le concept de drive piéton a ouvert ses portes le 2 février. Dans le cadre du développement de ses nouveaux services, Cora propose aux Messins un nouveau concept complet alliant retrait de courses, épicerie et services de proximité. Ce développement est une nouvelle étape après le lancement du drive, des livraisons à domicile & collaboratives, des points de retrait et des services Relais Colis et Mondial Relay.

Un service complet pour les Messins

Depuis le 2 février, le concept de drive piéton « Cora en ville » a réouvert ses portes dans le centre de Metz. Jusqu'en avril dernier la capitale de la Lorraine bénéficiait uniquement d'un service drive piéton. Désormais, les clients Messins ont accès au concept complet alliant retrait de courses, épicerie et services de proximité.

En effectuant leurs commandes alimentaires et/ou non-alimentaires sur cora.fr et en choisissant ce mode de retrait de courses, les clients peuvent bénéficier des plus 35 000 références du magasin Cora au prix de l'hypermarché, sans avoir à se déplacer. Les commandes, préparées et livrées quotidiennement depuis le magasin Cora de Moulins-lès-Metz, sont ainsi mises à disposition dans ce magasin de cœur de ville, sans frais de livraison ou minimum d'achat. Par ailleurs, une offre d'environ 1100 références (épicerie, produits frais, snacking, surgelés) est également proposée pour répondre à la fois à la demande des consommateurs citadins, mais aussi pour permettre aux clients retirant leurs commandes, de compléter leurs courses.



Communiqué de presse

“Ce nouvel emplacement va nous permettre de mieux accueillir nos fidèles clients Messins, de leur faire gagner du temps mais de aussi séduire une nouvelle clientèle, pas encore habituée à faire ses courses chez Cora ou sur cora.fr” indique Sébastien Vaxelaire, directeur de l'hypermarché Cora de Moulins-lès-Metz.

Un concept en plein développement

Après l'ouverture du Cora en ville à Metz, le concept doit s'exporter courant mars à Vichy puis à la fin du premier semestre à Nancy pour atteindre au total 12 Cora en ville. L'objectif de l'enseigne est de continuer à proposer ce nouveau service dans les centres villes proches de leurs hypermarchés Cora.

« A l'image de nos valeurs de proximité, Cora en ville, concept que nous avons lancé en 2016 à Metz, a été conçu pour permettre aux citoyens de bénéficier de l'ensemble de notre catalogue produit au même prix que l'hypermarché, mais aussi d'une gamme de produits du quotidien comme des produits frais, du surgelé et du non alimentaire. Avec cette nouvelle ouverture à Metz, nous atteignons les 10 Cora en ville sur l'ensemble de l'hexagone » souligne Jennifer Lock Kwo Po, responsable développement cross canal.

Informations pratiques Cora en Ville de Metz

18 rue Marguerite Puhl-Demange

57000 Metz

Horaires du lundi au samedi : 10h à 19h30

À PROPOS

Depuis sa création en 1969 et avec aujourd'hui 18 000 collaborateurs et un réseau de 60 magasins, Cora est une des enseignes majeures de la distribution en France. L'entreprise familiale se distingue notamment par une organisation décentralisée permettant à chacun de ses magasins de s'adapter aux besoins des marchés locaux mais également de s'impliquer sur leur territoire et auprès de leurs parties prenantes.

Pyksis Communication

Julie Fullana 06 45 06 82 75

Constance Milojevic – 06 64 68 94 75

Anne-Gaëlle Jourdan 01 76 53 71 15

cora@zmirov.com